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A vanza el verano, 
esa estación que 
nos pone a prueba 

como profesionales, también 
la capacidad de trabajo de 
nuestro equipo y por supuesto 
es importante que el campo 
responda. “Presiento que el 
verano será corto…no todos 
los años tiene que ser largo”, 
me confesaba un compañero 
hace poco y posiblemente eso 
es lo que deseamos todos.

Una vez termine dicha 
estación, tendremos a tiro de 
piedra nuestro Congreso, que 
será el 12, 13 y 14 de noviembre 
en Málaga. Llevamos como 
siempre tiempo trabajando 
en él, desde el día que 
acabo el anterior en Madrid, 
corregiremos los fallos 
que siempre se tienen e 
intentaremos mejorar las 
ponencias, así como todo lo 
que rodea el evento.

En estos meses hemos 
tenido muchas novedades, 
algunas nos están haciendo 
trabajar a tope, como el nuevo 
decreto de fitosanitarios que, 

lejos de aparcarlo, estamos 
intentando movernos con las 
administraciones oportunas 
para poder llegar a un punto 
de entendimiento, sobre 
todo para poder conservar 
de la mejor manera nuestros 
campos. Es curioso que 
un segmento como el 
golf, tan estratégico por 
el volumen de ingresos 

que genera, tenga tantos 
problemas para utilizar ciertos 
“pesticidas” en cantidades 
bajas, importantísimos 
para mantener nuestras 
instalaciones en perfectas 
condiciones. Está demostrado 
que el turista de golf pernocta 
tres días más, que cualquier 
otro turista, dejando un 20% 
más de ingresos. En un país 
donde parece que no funciona 
nada, es absurdo que el golf 
tenga tantas limitaciones 
medioambientales y tan poca 
presencia de sus profesionales 
en diversos foros. Pero para 
ello estamos e intentaremos 
estar a la altura del colectivo, 
defendiendo la mejor solución 
para todos.

Terminó la Copa Ibérica, 
celebrada el 24 de mayo en 
El Saler, campo situado en 
Valencia y donde tuvimos la 
oportunidad de pasar unas 
horas muy agradables con 
los compañeros portugueses. 
Hubo empate y por lo tanto 
derrota local en lo deportivo, 
pero pudimos disfrutar de 
un “campazo” que merece la 
pena visitar, jugar o conocer. 
Mi más sincera enhorabuena 
a todas las personas que 
hacen posible que este torneo 
se juegue todos los años, en 
especial a la casa comercial 
Haifa por su apuesta.

También participamos en el 
Congreso Internacional de 
Fútbol celebrado en Málaga. 

Para ello, hemos creado 
paralelamente la Asociación 
Española de Groundsman, 
que no existía y ahora 
pertenece a nuestro colectivo. 
Poco a poco, la música 
suena y el Greenkeeper se 
está  introduciendo en los 
campos de fútbol españoles. 
Me siento muy orgulloso de 
estos avances, sé que muchos 
compañeros encontrarán su 
sitio en dicho segmento, no 
todo puede ser golf.

También comenzaron con 
gran aceptación los cursos de 
mecánica en las delegaciones 
que lo han solicitado, las dos 
en Andalucía, (Marbella y 
Sevilla), esperemos que para 
septiembre se reanude el 
carrusel de cursos por otras 
delegaciones.

Para finalizar, quería dejar 
como siempre mis últimas 
letras de esta editorial para 
el Memorial de Salvador 
González, celebrado este 
año en Golf El Puerto. Mi más 
sincera enhorabuena a Luís 
Díaz por su trabajo durante 
todo el año para que el torneo 
se celebrará en sus magnificas 
instalaciones, también 
agradecer a Navarro Montes y 
Everris el patrocinio del torneo, 
haciendo que los costes 
bajaran en lo económico.

Disfruten de la lectura.
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¡Qué no 
se extinga 

la llama!


